

Blu Radio / Economía / Ecopetrol promete vender gas importado barato y empezará a vender desde ya el gas de Sirius

Ecopetrol promete vender gas importado barato y empezará a vender desde ya el gas de Sirius

La petrolera también saldrá a comercializar gas de sus principales campos en el país, en los que está prometiendo aumentos de producción.



Ecopetrol Foto: AFP

Por: **Marcela Peña** | 11 de Abril, 2025
Actualizado: abril 11, 2025 12:28 p. m.



Ecopetrol está prometiendo **traer al país gas importado a menor costo que el actual** y comenzará a vender, por adelantado, el gas proveniente del [megaproyecto de gas Sirius](#).

La empresa tiene planes de comercialización para los campos de gas más importantes del país y promete **aumentos de producción para los próximos años**.

El plan de Ecopetrol para traer gas importado más barato

Ecopetrol viene hablando de la necesidad de importar gas natural desde el año pasado y en las últimas semanas la compañía recibió la instrucción del presidente Gustavo Petro de **importar gas para 'acabar' con la especulación en el mercado que afecta las facturas de los usuarios**.

En julio de este año **Ecopetrol saldrá a vender 60 GBTU de gas natural** que la empresa importará a través de una unidad flotante en Buenaventura.

Recomendaciones:



Noticias

Ecopetrol y la importación de gas: cambios en tarifas y estrategias



Noticias

Ecopetrol evalúa descartar operación en algunos campos por caída precio del petróleo



Noticias

Ecopetrol confirma primera importación de gas para el país



Gas natural // Foto: Blu Radio

PUBLICIDAD

Lo más reciente

Fútbol

1 Futbolistas de la selección argentina, investigados por apuestas ilegales

Voz Populi

2 11 de abril de 2025 - Voz Populi, programa completo

Nación

3 Procurador Ejach tumba sanción que Margarita Cabello impuso exsuperintendente de Petro

Sociedad

4 Colombiano en España revela qué es lo más difícil de conseguir: "Hay que hacer sacrificios"

Fútbol

5 ¿Se puede jugar fútbol en Semana Santa? Esto dice la Biblia

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

"No puedo dar los numeritos todavía, pero será **muchísimo más barato que la importación de SPEC, que hoy tiene una tarifa entre 16 y 18 dólares por millón de BTU**. Y esta es una realidad, esto ya no es teoría. Nosotros, Ecopetrol, compramos un servicio de regasificación, ya tenemos ofertas no vinculantes para el suministro de gas, que nos ubican entre, en el mejor de los precios, 9.5 a 10.6 dólares por millón de BTU, entonces ese es un anuncio, un rango que hoy puedo dar con tranquilidad, de que así va a ser la tarifa del gas puesto en el Sistema Nacional de Transporte", dijo Roa en el Congreso de Naturgas.

Ese gas será suficiente para atender a todo el suroccidente Colombiano y **comenzará a llegar en el segundo trimestre del próximo año**. Es decir, se venderá dentro de unas semanas, pero no llegará este mismo año.

El plan de Ecopetrol incluye el **desarrollo de dos proyectos adicionales**: uno en Tolu y otro en La Guajira.

Con las perspectivas actuales, el país necesitaría importar cantidades significativas de gas natural hasta que el megaproyecto Sirius entre en producción.